

Abschied Pfarrer Leja

Unser katholischer Pfarrer Michael Leja verlässt leider unsere Gemeinde und wird neuer Regens des Mainzer Priesterseminars. Am **19. April um 18.00 Uhr** wird er in einer Festmesse unter der Leitung von Bischof Kohlgraf verabschiedet. Hier aber auch ein ganz persönlicher Abschiedsgruß:



Lieber Michael,

es war mir eine große Freude und Bereicherung mit Dir zusammenzuarbeiten. Eine Zeit, in der aus einer kollegialen recht bald eine freundschaftliche Verbindung wurde. Es tat einfach immer gut, sich mit Dir auszutauschen, gemeinsame Gottesdienste und Predigten zu entwickeln und manchmal auch über Gott, Kirche und Welt zu klagen und zu schmunzeln. Von mir aus hätte das so weitergehen dürfen.

Ich glaube aber auch, dass Du auf Deiner neuen Stelle gut aufgehoben bist und wünsche mir, dass Du viele junge und ältere katholische Theolog*innen prägen wirst – mit der theologischen Dialogbereitschaft, Offenheit und Zugewandtheit, wie ich sie an Dir erlebt habe. Ich hoffe außerdem, es bleibt hier und da noch Zeit für einen gemeinsamen Espresso...

Alles Gute und Gottes Segen für Dich und Deine Arbeit!

Willkommen Pfarrer Krost



Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne.

Die katholische Gemeinde wird am **28. April um 15.00 Uhr** die Einführung von Herrn Kaplan Simon Krost in das Amt des Pfarradministrators St. Andreas & St. Martin und Leiters des Pastoralraums Nieder-Olm feiern. Der Gottesdienst findet in der Kirche St. Martin in Ober-Olm statt.

Wir freuen uns in Essenheim auf die Zusammenarbeit und wünschen für den Start und das Wirken Gottes Segen!

